



Stellungnahme der OMAS GEGEN RECHTS FREIBURG zum Krieg in Gaza

Wir verurteilen den Überfall der Hamas am 7. Oktober 2023 aufs Schärfste.

Wir fordern die Freilassung aller verbliebener Geiseln.

Wir sind gegen jede Form des Antisemitismus.

Wir sind gegen jede Form von Rassismus.

Wir bekennen uns zum Existenzrecht des Staates Israel

Aber

wir verurteilen die rechtsextreme Regierung von Benjamin Netanjahu,
die in Gaza Verbrechen gegen die Menschlichkeit verübt.

Wir stimmen mit dem internationalen Gerichtshof darin überein.

Das humanitäre Völkerrecht wird missachtet.

Gaza ist ein Trümmerfeld, medizinische Hilfe gibt es kaum noch.

Hungernde sterben bei der sogenannten Nahrungsverteilung,
werden erschossen, einfach so ermordet.

Kinder jeglichen Alters sterben, weil sie verhungern,
erschlagen oder erschossen werden.

Die Welt darf heute 2025 bei einem Genozid nicht mehr wegsehen!

Stoppt diesen Wahnsinn!

Stoppt die Waffenlieferungen zum gegenwärtigen Zeitpunkt!

Zitat Margot Friedländer "Seid Menschen!"

"Wir sind alle gleich - es gibt kein christliches, muslimisches und kein jüdisches Blut.

Es gibt nur menschliches Blut!"